



# Vacaciones de invierno Vuelve Tecnópolis: toda la programación del primer fin de semana

**Este fin de semana** la megamuestra de ciencia, arte y tecnología más grande de Latinoamérica vuelve a abrir sus puertas bajo el lema **«Argentina soberana, creando futuros»**: la **inauguración será el sábado 16 a las 14 h**. El domingo 17 también abrirá sus puertas, de 12 a 19. Habrá cientos de **actividades gratuitas para todas las edades**. Durante vacaciones, abrirá de miércoles a domingos de 12 a 19. No es necesario reservar ni sacar entradas con anticipación.

Este sábado 16 de julio a las 14 h vuelve a abrir sus puertas Tecnópolis, con su edición 11: 
«Argentina soberana, creando futuros». Todo el público está invitado a esa hora a ser parte del espectáculo inaugural, e inmediatamente después poder disfrutar de todos los espacios y actividades del gran Parque del Ministerio de Cultura. El resto de los días de vacaciones de invierno, Tecnópolis abrirá sus puertas de miércoles a domingos de 12 a 19 h. A partir de agosto, podrá visitarse de jueves a domingos. Como siempre, la entrada es gratuita y no será necesario reservar con anticipación.

Cada uno de los días de este primer fin de semana, habrá una nutrida agenda de programación para público infantil, juvenil y adulto:

## Programación del sábado 16

#### **Infancias**

Para las infancias, la jornada del sábado empieza con la obra de teatro **Fede y Luna** en el Transbordador Escénico (TAF), a las 14:30 y luego a las 17 h. En ese mismo escenario, a las 15 y a las 18 h se presentará **Evitácora**, una obra sobre la vida de una de las mujeres más importantes de Argentina.

A las 15 h, en la Nave de la Ciencia, el dúo de actores multifacéticos **Les Ivans** vuelven al Parque con un espectáculo a todo ritmo que logra combinar más de 20 técnicas teatrales y musicales, que repite a las 17.30.





A las 15 h, en el Auditorio Orgullo Nacional, se presentará la banda para públicos infantiles **Copla Colores**, con un show que busca enseñar y divertir con canciones didácticas.

A las 15:30 h en el Galpón de las infancias, llega **Flotante**, una actividad interactiva -que se repetirá a las 16:30 y a las 17:30 h- para las primeras infancias que combina distintas instalaciones sensoriales para que lxs más pequeñxs puedan disfrutar del arte desde sus primeros meses. Mientras, en el Microestadio se reestrenará a las 15.30 h **El Gran Baile de Zamba y Nina**, un show imperdible para disfrutar en familia que integra cultura, historia y arte para todos y todas.

Por su parte, en el Auditorio Orgullo Nacional la banda **Borde Verde** dará un concierto a las 17:00 h para toda la familia, lleno de instrumentos y canciones que invitan a jugar y cantar.

## Música y espectáculos

La programación musical del sábado empieza a las 14:30 h con la banda **MUBA** (Música y Baile) en el Patio Federal. En el mismo escenario, a las 15:30 h dará un concierto **el rapero argentino Emanero** y, a las 16:30 h, **Estani,** el joven compositor de música R&B y reggaetón. MUBA volverá a dar su show en este espacio a las 17:30 h.

Por otro lado, a las 17 h en el **Laboratorio de Artes Electrónicas** presentará un set de música electrónica la **Buenos Aires Outrun**. A las 18 h, en el Microestadio, el trapero **Homer el Mero Mero** llegará al predio para dar un espectáculo de pura música urbana y hacer vibrar a las juventudes. También a las 18 h pero en el Auditorio Cultura dará un concierto la cantante -y además activista vegana- **Connie Isla.** 

La jornada cierra a las 19 h con el show de la cantante y actriz argentina **Ángela Torres** en el Microestadio mientras al mismo tiempo, en el Auditorio Cultura, brindará un concierto la banda de rock argentina **1915.** 

## Programación del domingo 17

#### **Infancias**

La programación infantil del domingo empieza a las 13:30 h en el Transbordador Escénico TAF. Allí estará ¿Cómo Suena? Musiquita con orejas, una obra musical para infancias que busca estimular el vínculo de lxs niñxs con los sonidos a través de historias, que se repite a las 16.30 h. Luego, a las 14 h, llega La Fiesta del Natalicio, un espectáculo teatral que se inspira en una fiesta de cumpleaños. Se repetirá a las 17:00 h. Por su parte, a las 14 h en el Auditorio Orgullo Nacional se realizará la obra de teatro con música en vivo Experimento JA JA.

A las 14:30 h comenzarán a la vez, en distintos espacios del Parque, **tres espectáculos imperdibles**. En el Auditorio Cultura se presentará **Sueño**, una adaptación infantil de la obra





del dramaturgo William Shakespeare "Sueño de una noche de verano"; en la Nave de la Ciencia tocará la banda de música infantil **Valor Vereda**; y en el Patio Federal, se realizará **Lo ves o no lo ves**, un espectáculo para toda la familia en homenaje a la poeta y compositora María Elena Walsh.

En el **Galpón de las infancias**, a las 15:30 h, empezará la primera de las tres funciones que dará la instalación **Flotante**, que promueve la adaptación y el vínculo de las primeras infancias con el arte y los estímulos sensoriales.

A las 16 h, en la Nave de la Ciencia, el show musical de los **Nilocos** vuelve a presentarse en el Parque para dar un show familiar que invita a jugar, bailar y divertirse. En el mismo horario pero en el Auditorio Orgullo Nacional se podrá ver la obra **Perdiendo el tiempo**. Media hora más tarde, a las 16:30 h, se presentará en el Patio Federal **Las Aventuras del coyita y su llama**, un show musical para divertir y entretener a lxs más chicxs.

### Música y espectáculos

El domingo la jornada musical empieza con **MUBA** (Música y Baile) en el Patio Federal. Este show con tintes de peña podrá disfrutarse tanto a las 13:30 como a las 15:30 h.

En el Microestadio se realizará el ciclo Domingueo, con una nutrida grilla musical: a las 15:00 h vuelve a pisar el predio el conjunto de percusión **La Bomba Del Tiempo** para hacer bailar a personas de todas las edades al ritmo de sus más de 20 tambores; a las 16 h, **la DJ Lía Ghara** tocará un set con todas las canciones del momento. A las 17 h seguirá el ciclo de la mano del músico multifacético **Agustine Cumbia**; a las 18 h cerrará el dúo de cumbia y música latinoamericana **El Mago y La Nueva.** 

A partir de agosto y en articulación con el Ministerio de Educación de la Nación, **volverán las visitas de escuelas de todo el país**, que podrán realizar diferentes recorridos temáticos y disfrutar de propuestas culturales innovadoras.

Tecnópolis cuenta con estacionamiento de autos, motos y bicicletas gratuito en sus dos ingresos, baños accesibles, zonas con wifi, servicio médico y ambulancias para atención primaria, puestos de hidratación y agua caliente para mate disponible en distintos puntos del predio. El predio ofrece una gran variedad de ofertas gastronómicas. Además, se permite el ingreso con comida. En el ingreso de Av. de los Constituyentes continuará funcionando la posta de vacunación contra el COVID19.

La entrada y el estacionamiento son gratuitos. Se podrá ingresar al Parque por sus dos accesos principales: Av. Juan Bautista de la Salle 4500 y Av. de los Constituyentes 2220 (Villa Martelli).





# • **DESCARGAR FOTOGRAFÍAS**

## Contacto de prensa

Daniel Zeitun

Contacto: 1160592832

prensa.tecnopolis@cultura.gob.ar